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1月 9 日， 静安区第二届人民代表大会第六次会议在海上文化中心
开幕。 会议期间，代表、委员们认真听取和审议区政府工作报告，听取和
讨论区人大常委会报告、静安区“一府两院”工作报告等。在分组讨论中，
大家谈感触、话成就，建铮言、献良策，谋发展、凝共识……发言紧扣人民
群众关心关注的热点难点问题。

会议现场
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抒抒心心声声 谋谋发发展展 话话未未来来 绘绘愿愿景景
区区二二届届人人大大六六次次会会议议南南京京西西路路代代表表发发言言摘摘登登

用用心心用用情情履履职职 为为居居民民幸幸福福““加加码码””

2025年是“十四五”规划收官之年，《政
府工作报告》建议的经济社会发展主要预期
目标，充分体现了静安自我加压、奋勇争先的
良好劲头，要持续提振干事创业精气神，推动
预定目标顺利实现。

———江天熙
（区人大常委会副主任）

南西旧改地块和南阳食屋建设等居民呼
吁强烈项目，极大助力南西“15 分钟社区生
活圈”建设。 南西街道二元格局明显，高端楼
宇和老旧小区交织，白领白发人群密集，城市
更新、精细化管理难度日益增加，建议加大资
金、资源投入，提升城区居民白领幸福感、获
得感。

———周惠珍
（街道党工委书记、人大街道工委主任）

建议扩大就业补贴和扶持政策， 缓解就

业压力。
———郭健枫

（上海市捷华律师事务所管理合伙人）

建议统筹旧改地块征收后， 沿街商铺的
墙面装饰，提升街区整体形象。

———李真
（陕南居民区党总支书记）

建议继续优化教育资源布局， 提高教育
质量；扎实做好家校社协同一体化工作；平衡
好科技与人文的关系，注重人格塑造培育。

———沈蓝
（上海市逸夫职业技术学校校长）

建议针对零星旧改地块，提前找准商业定
位，做好整体规划，写好“活化利用”大文章。

———冯蕾
（上海鸠才咨询管理有限公司董事长）

法法治治引引领领社社区区 推推动动基基层层治治理理

建议实行商事案件分流， 尊重当事人自
身意愿，对标的大、调解难度高的商事案件，
尽快进入诉讼程序，执行财产保全。

———郭健枫
（上海市捷华律师事务所管理合伙人）

建议开辟法官企业绿色咨询通道， 为企
业及时提供咨询。

———叶素鸣
（沪港国际咨询集团有限公司总经理）

建议在发布限高令限制出境、 发布实行
被执行人信息等手段基础上， 进一步探索对
被执行人微信、 支付宝等支付功能冻结等有
力执行措施；同时，在刑民交叉案件中，刑事
判决后强化赃款追缴和民事赔偿， 前置开展
公诉，保护受害人合法权益。

———陆春玮
（上海仲裁委员会副主任兼秘书长）

建议综合利用微信公众号、 抖音号等多
媒体传播渠道，制作普法宣传片等，做好法律

宣传普及工作。
———潘留仙

【大金(中国)投资有限公司品牌推进部部长、
数字创新中心副中心长、总裁助理】

建议完善追捕追诉机制，维护城市安全。
———季颖

（文汇报社党委副书记、总编辑）

建议增加线上立案相应沟通反馈机制。
———唐奇儿

（上海市方达律师事务所合伙人）

建议加强老旧小区电梯加装以及后续维
修工作的法律保障。

———骆悰
（市规划和自然资源局城市更新处处长）

建议建立健全孤老遗产保护机制， 引入
专业机构对孤老监护人和合法继承人背调。

———李真
（陕南居民区党总支书记）

为为民民办办实实事事 情情系系群群众众冷冷暖暖

建议进一步扩大为老助餐跨街镇“一网
结算”覆盖面，切实满足居民对助餐价格和
品质的不同需求； 加大美丽家园建设投入，
如“平改坡”等居民呼声较强的项目；加大电
梯加装力度，扩大覆盖面。

———傅瑢
（上海汽车集团股份有限公司老干部和统战

工作部部长，总部党委副书记）

建议加大 2025 年实事项目住房保障投
入，继续做好无障碍改造、适老化改造。

———张海虹
（上海恒邦房地产开发公司人力资源

及行政部高级经理）

建议加快花园洋房汽车间的住房保障，
改善人居环境。

———潘敏
（民革市委副秘书长）

建议加速商旅文体展融合联动， 丰富为

老服务选择，满足老年群体多样需求。
———陈智辉

（市政府外事办公室港澳处处长）

建议在实事项目中，增设一两个前瞻性项目，
如AI发展与静安专业服务业的深入融合研究等。

———黄泓
（区人大常委会教科文卫工委副主任、

侨民宗工委副主任）

建议加强燃气安全预警机制， 强化老旧
燃气管道改造和入户安全检查力度。

———陈振鹏
（申能集团有限公司党委委员、纪委书记）

建议扩大地下智慧停车库， 特别是增加
在商圈后街等外卖电瓶车、 共享单车停放密
集的区域。

———潘留仙
【大金(中国)投资有限公司品牌推进部部长、

数字创新中心副中心长、总裁助理】

近近““享享””家家门门口口的的便便利利 提提升升社社区区医医疗疗服服务务水水平平

建议做好“健康静安”医疗平台宣传推
广，开展陪诊员专业培训，发展新型就业。

———纪玉红
（上海邮电医院门诊防保副主任）

建议加大引进医疗人才， 加大市级医院
优质资源下沉区级乃至社区医院。

———杨新潮
（上海市第一妇婴保健院党委书记）

建议增加独居老人就医配药政策补贴，
切实满足老年群体就医需求。

———陆春玮
（上海仲裁委员会副主任兼秘书长）

优优化化营营商商““软软””环环境境 提提升升发发展展““硬硬””实实力力

建议提升首发首秀首展力度， 重点出台
相关政策支持可持续发展的展览项目。

———张伟杰
【上海展览中心(集团)有限公司党委委员、副总
裁上海展览中心有限公司党委书记、总经理】

建议强化创意概念落地和后续政策发展
支持。

———唐奇儿
（上海市方达律师事务所合伙人）

建议注重中国传统文化的推广， 把传统
节日打造成精品活动、特色品牌。

———倪瑾
【东浩兰生（集团）有限公司党委副书记】

建议放宽商旅文体展政策口径， 扩大政
策扶持范围，助力各类 IP引进静安。

———张黎星
（SMG 互联网节目中心副主任、

上海好有文化传媒有限公司总经理）

建议错位发展新兴产业， 加大新兴产业
孵化平台培育力度。

———陆春玮
（上海仲裁委员会副主任兼秘书长）

建议增强体育赛事活动面向社会招标力
度，鼓励企业和民间社会组织承办，让各类顶
级赛事进商圈、景区、社区。

———欧阳琦琳
【上海棋院（上海市棋牌运动管理中心）

党支部书记、副院长（副主任）】

建议深化国企改革，提升国企改革信心；
盘活存量空间资源， 在审批手续上给予更多
政策支持。

———莫艾艾
（上海市机电设计研究院有限公司工业工程

设计院副总经理）

建议延伸扩容全球服务商计划至金融机
构范围，增补综合性金融机构名单。

———陆萍
（中国银行静安支行党委委员、副行长）

建议丰富政策宣传渠道，让新政策、新措
施、 新方案深入年轻群体喜闻乐见的自媒体
领域，如小红书等平台；同时因地制宜，探索
小型精品商旅文体展，激发经济新动能。

———王雅芸
【太古地产（中国）投资有限公司公共事务

副总监】


